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SINTESI DELLA SEDUTA DEL  21 NOVEMBRE 2023 

 

Luogo  Sala Riunioni del Distretto c/o Ospedale di Porretta Terme 
Data  21 Novembre 2023    Orario  14.30-16.30 
 

PRESENTI Panichi Nadia, Brunini Dante, Marcacci Stefano, Bertuzzi Lorena, Poli Ugo, 
Tolomelli Nadia,  Cioni Emanuela, Di Nicola Emidio, Bacillieri Silvio, Mondini 
Sandra, Guidotti Geraldina (dalle ore 16.00), Bartolomei Vincenzo Santoni 
Alessandro (in videoconferenza), Giardini Angela (in videoconferenza) 

 

ASSENTI 
GIUSTIFICATI 

Tibuzzi Rodolfo, Rasia Danilo, Michelini Fabio, Cavicchi Fabio 

 

ASSENTI  Brunetti Bruno, Ferrero Oscar, Taruffi Renato, Burzi Gloria, Cacciari Barbara. 

 

ORDINE DEL GIORNO 
 
1) Approvazione della sintesi del verbale del 17/10/2023 (ALLEGATO 1); 
2) Approfondimenti sulla Convenzione CCMSS con la Direzione ASL per la creazione di punti 

di ascolto per gli utenti all'interno degli Ospedali e delle Case della Salute (VEDI 
ALLEGATI 2); 

3) Orario di apertura Sportelli Amministrativi; 
4) Nuovo questionario di indagine sulla qualità percepita nelle CRA (VEDI ALLEGATO 3); 
5) Prime impressioni sul funzionamento del CAU presso l’Ospedale di Vergato: 
6) Varie ed eventuali 
 
Sui temi trattati all’ordine del giorno sono intervenuti: Marcacci Stefano, Mondini 
Sandra, Cioni Emanuela, Poli Ugo, Tolomelli Nadia, Bertuzzi Lorena, Giardini Angela, 
Bacillieri Silvio, Bartolomei Vincenzo, Santoni Alessandro, Di Nicola Emidio, Brunini 
Dante.  
 
In merito ai temi trattati, emergono le seguenti decisioni: 
 
1) Viene approvata la sintesi del verbale della seduta del 17/10/2023; 
2) I presenti prendono atto della comunicazione della Dott.ssa Mondini 

relativamente all’accettazione da parte di un MMG sostituto del Dott. Tosetti e 
della Dott.ssa Maltese dal 1^ dicembre. 

3) Relativamente al punto 2) all’ordine del giorno, le Associazioni presenti 
riferiscono che nessuno degli relativi associati ha dato la disponibilità a offrire 
supporto alla realizzazione di punti di ascolto nelle strutture distrettuali, per cui 
si concorda di valutare gli esiti delle sperimentazioni avviate in altri territori e poi 
rivalutarne la creazione. Si rileva, inoltre, che si tratta di un protocollo molto 



 
 

  

rigido che prevede anche di doversi dotare di un’assicurazione, nonchè della 
difficoltà a distinguersi dagli operatori. 

4) In merito al punto 3), il Sig. Brunini ripropone ai presenti la richiesta di prevedere 
un incremento dell’orario di apertura degli Sportelli CUP del Distretto, nello 
specifico qualche pomeriggio o il sabato mattina in quanto ci sono delle pratiche 
che non si possono gest5ire in autonomia ma bisogna recarsi allo sportello con 
conseguente richiesta, per chi lavora, di dover utilizzare ferie o permessi. Dopo 
discussione fra i presenti, il Presidente del Comitato di Distretto, Sindaco Santoni, 
manifesta la propria disponibilità a farsi portavoce ed inoltrare l’istanza alla 
Direzione Generale e alla Conferenza Metropolitana. Si concorda. 

5) Per quanto riguarda il punto 4), il Presidente Marcacci chiede ai presenti se vi 
sono dei rilievi da portare ai contenuti del questionario. Nel corso della 
discussione è emersa l’opportunità di inserire una domanda volta a valutare gli 
interventi di terapia non farmacologica (Pet Therapy, Doll Therapy, ROT, ecc.) 
attivati dalle strutture, individuati quali elementi di qualità dei servizi, della quale 
Angela Giardini si farà portavoce al gruppo di lavoro della richiesta del CCMSS.  

6) Relativamente al punto 5) all’ordine del giorno, la Dott.ssa Mondini illustra ai 
presenti i dati di attività del CAU registrati nella prima settimana di apertura, da 
cui emerge che la maggioranza delle persone che hanno fatto accesso al CAU 
avessero sintomi giustificati; il tempo di attesa medio si aggira sull’ora e mezza. 

7) Viene posto all’attenzione dei presenti l tema dei brevissimi tempi di attesa per 
effettuare una TAC o RM a Pistoia a cui viene data adeguata spiegazione da parte 
della Dott.ssa Mondini. 

 
 
 
SI CONCORDA CHE IL PROSSIMO INCONTRO SI TERRA’ IL 19 DICEMBRE 2023 CON 
ALL’ORDINE DEL GIORNO: 

1. PRESENTAZIONE DEL PROTOCOLLO D'INTESA PER LA PROMOZIONE DELLA 
SALUTE E DEL BENESSERE PSICO-FISICO NELL'APPENNINO BOLOGNESE TRA 
AZIENDA USL DI BOLOGNA, IL COMITATO DI DISTRETTO DELL'APPENNINO 
BOLOGNESE E LE TERME DI PORRETTA DEL GRUPPO MONTI SALUTE PIÙ; 

 
ULTERIORI ARGOMENTI VERRANNO CONCORDATI CON IL PRESIDENTE. 
 
 

Alle ore 16.30 la seduta è tolta. 
 
Si ricorda che è disponibile, presso la Segreteria, la registrazione integrale della seduta. 


